父たちの想い、やがて命をつなぐ君へ

袈裟丸 梨里子 (茨城県)

れた義父の墓前に報告した。知る義父は古い写真の中だけで私たちの結婚の挨拶は、『永遠に』と刻ま33歳の時に脳腫瘍で倒れ、2年の闘病後還らぬ人となった。なので、私が一今年、夫は55歳になり義父が亡くなった歳を越える。義父は働き盛りの

味も深くは考えなかった。
の中で夫がぼそっと呟いた「お父さん、親父と同い年だ。」という言葉の意の中で夫がぼそっと呟いた「お父さん、親父と同い年だ。」という言葉の意う父との会話をその時はただ何となく聞いていて、空港に向かうタクシーう父との会話をその時はただ何となく聞いていて、空港に向かうタクシーか?」と夫がとても驚いた顔をした。「そう、もうすっかり歳だよ。」と笑なぜか生まれ年の話になり、「え?お父さん、昭和19年生まれなんですなぜか生まれ年の話になり、「えいない」にいる。

粒の涙がポタポタと落ち続ける。 夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病夫は、毎年人間ドックと一緒に必ず脳ドックも受診する。父親が脳の病

だろうか。遠距離なのでそう頻繁には帰れなかったけれど、首がまだ据わ年の私の父の反応を見て、夫の心中はどんなに切ない思いを堪えてきたの子の誕生も成長もすべて報告してきたつもりだった。けれど、義父と同い命日、お盆やお彼岸もお墓参りを欠かしたことはない。結婚の挨拶も、息知り、鼻の奥がツンとして一瞬息が吸えなかった。毎年、義父の誕生日や私はそのとき初めて「お父さん、親父と同い年だ。」という言葉の深さを

ちになれた。夫もそんな義父の姿を見たかったはずなのに。嬉しそうに何軒もお店を回る様子、その父の姿を見て私自身も幸せな気持よちよち歩いてくる息子に目を細める顔、息子の好きなおもちゃを探してらない息子を恐る恐る抱く危なかしい腕、「じいじ」と小さな手を伸ばして

が涙で滲んで見えた。守ってほしい時に側にいてあげたい想いであった事に気づいた時、夫の姿守ってほしい時に側にいてあげたい想いであった事に気づいた時、夫の姿夫が脳ドックを受ける理由が息子の幸せを見守りたい、そして息子が見

ーバーしている際夫はすぐに改善にとりかかる。幸い脳ドックではまだ異常が出たことはないが、肝臓の数値や体重が上

が、私と二人で™の健康番組を見ながら言った。ど、その意思の強さはすごいと思う。」14歳になり反抗期真っ只中の息子て決めたら、絶対飲まないもんね。勉強しろってうるさいのはむかつくけ「パパは健康に関しては意識高い系だよね。お酒好きだけど飲まないっ

に言う。 「自分のためだけじゃないと思うよ。おばあちゃんから聞いたけど、パーラのためだけじゃないと思うよ。」 鼻を啜りながら息子がぶっきらぼうがはまだ20代の時にお父さんが倒れて大変だったんだって。仕事が終わったした。 がからそれが嫌だったとか大変だったとは聞いたことはないけど、たいがらとか、土日におばあちゃんと交代でおじいちゃんの看病をしていて、のはまだ20代の時にお父さんが倒れて大変だったんだって。仕事が終わってに言う。

か!もうすぐ、パパの背も超すな。」の画面越しで息子の立ち姿を見た私の父が驚いて叫んだ。「すごいじゃないに私の身長を超した君は、これからもっと大人になっていくのだろう。」「ママは人間ドック正常値だから。」いや、そういうことじゃない。すで

ックを受ける前だけとお酒を減らそう。
いつか君の家族の幸せを見守れるように、今年はまだ人間ドいく。私も、いつか君の家族の幸せを見守れるように、今年はまだ人間ドも見守っていてくれてありがとう。そして夫へ、あなたの父としての想いだ。お義父さん、大切なことを教えてくれてありがとう。お父さん、いつその想いを"永遠に"つなげるために、私たちは自分の健康を意識するのその成長を、幸せを見守りたい人がいる。見守っていてほしい人がいる。